

Verein „Sachspenden für Bedürftige“



Für unsere jährliche Weihnachtsaktion

sammeln wir ganzjährig

gut erhaltene Spielsachen

Spiele, Puppen mit Zubehör, Bausteine, Autos, DVDs, Bücher, Stofftiere u.v.m.

alles für Baby- bis Jugendalter.

Gereinigt und liebevoll aufbereitet verpacken wir Ihre Spenden als Geschenke und liefern sie Ende November an SozialarbeiterInnen für deren Schützlinge in Eltern-Kind-Zentren aus.

Mit jenen Sachen, die sich nicht als Weihnachtsgeschenk eignen, unterstützen wir den Verein „Wiener Jugenderholung“, der Kindern, aber auch AlleinerzieherInnen und Pflegefamilien mit deren Kindern finanziell geförderte Ferienaufenthalte anbietet (www.wijug.at).

Bitte unterstützen Sie unsere Arbeit, diese Aktion!

Wenn Sie Spielsachen für uns haben, kontaktieren Sie mich bitte.
Ich hole die Sachen gerne bei Ihnen ab.

DANKE! 😊



Herzlichst Ihre Eveline Bauer